

**>>SALAMANCA**

La USAL y Santillana se unen para enseñar español en Estados Unidos

La Universidad de Salamanca y Santillana USA suscribieron ayer un convenio de colaboración con el objetivo de promover la enseñanza del español en Estados Unidos. El desarrollo y aplicación de este acuerdo, cuya duración inicial es de dos años, se realizará mediante la validación por parte de la Universidad de los contenidos educativos que utiliza Santillana para el aprendizaje de la lengua y cultura española. Asimismo, destacaron que se entregará una acreditación a aquellos alumnos que, utilizando los recursos de la editorial, alcancen una evaluación positiva por parte de las autoridades norteamericanas. Ambas entidades mantienen como objetivos conseguir la máxima promoción y extensión del conocimiento y uso del español en EEUU. /ICAL.